



Renforcement et promotion du cadre international pour les traités

Point de l'ordre du jour n° 88

Déclaration du groupe CANZ – 76<sup>e</sup> session de l'Assemblée générale  
des Nations Unies (15 octobre 2021)

Présidente,

Je suis heureuse de voir que la Nouvelle-Zélande ainsi que de mon propre pays, le Canada, et de nombreux autres pays qui touchent toutes les délégations, car les traités constituent un fondement solide et durable d'un monde fondé sur des règles.

De la même manière, l'OCW offre une ressource en ligne et notamment un accès au texte de tous les traités dont elle est signataire.

La Nouvelle-Zélande maintient également une base de données des traités en ligne accessible au public. Cette dernière est consultée par les Néo-Zélandais et les chercheurs internationaux, et constitue une ressource utile pour les praticiens

du secteur public en situation de conflit d'intérêts.

Même si nous reconnaissons que l'accès en ligne aux traités est utile pour les chercheurs, les universitaires, les praticiens du droit international, les fonctionnaires et le grand public, nous reconnaissons que

l'accès en ligne doit être préservé de manière à rester une option disponible sur demande.